



日刊電力労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939番

(公) 043(222)7207番

98.6.17 No. 4802

第39回定期委員会に集まろう！

- 6月29日、千葉市民会館 -

強制配転粉碎！運転士登用へ 針を確立しよう！

全ての組合員の皆さん！

六月二十九日に開催される第三
九回定期委員会へ、職場から全
力で結集しよう。

五・二八反動判決徹底弾劾！

われわれが、第三十九回定期委
員会で獲得すべき第一の課題は、
五・二八反動判決を徹底的に弾
劾しぬくとともに、労働運動の
原点にたちきつて解雇撤回・原
職復帰の旗を改めて高々と掲げ
て国鉄闘争の完全勝利まで闘い
ぬく方針を確立することだ。

五・二八反動判決は、国鉄分割
・民営化という国家的不当労働
行為の上にさらに不当労働行為
を上塗りするということだ。
しかし、國家権力がここまで強
健を発動して国鉄闘争＝清算事
業団闘争を解体しようとするの
は、分割・民営化から十一年を
超えて一〇四七名を先頭とする
国鉄闘争が確実に前進している
ことに完全に追い詰められている
からに他ならない。

今、日米新ガイドライン－有
事立法制定や労基法改悪、組織
犯罪対策法制定攻撃など、労働
者の権利と生活を破壊して戦争
に動員しようとする攻撃が本格
化しようとすると中で、国鉄闘争
こそが全国の労働者が総反撃す
るために結集軸であることをあ
らためて確信し、五・二八反動
判決を徹底的に弾劾し、一〇四
七名の解雇撤回まで闘う方針を
断固として確立しよう！

強制配転・運転士登用実現へ

獲得すべき第二の課題は、強
制配転粉碎の第三波スト貫徹
の方針を確立することだ。

九八春闘と結合して闘いぬか
れた第一波・第二波での延べ一
〇〇〇名を超える動労千葉の行
動力と團結力をさらに發揮し、
強制配転粉碎－運転士職発令を
かちとろう。

いわれなく不當に運転職場か
ら排除されたり、運転士の資格
をすでに取得していながら動労
千葉だという唯一一点で発令を拒
否され続けていた仲間の職場復
帰と運転士発令をかちとるため
に、動労千葉の総力を挙げて第
三波スト貫徹へ職場から総決起
する方針を確立しよう！

運転保安確立へ総決起しよう！

獲得すべき第三の課題は、昨
年一〇月に発生した大月駅事故
や今年一月以降も二日に一回の
割合で発生している輸送混亂に
象徴されるような、鉄道会社と
して列車を運行し、安全を確保
するという能力そのものが崩壊
しているという状況の中で、運
転保安確立へ向け全力で闘う方
針を確立することだ。

つい最近でも、列車内の配電
盤から火花が吹き出して乗客が
火傷を負うという事態が発生し
たり（新小岩）、水道橋－御茶
ノ水間での架線「溶断」、ブレ
ーキ扱い中の非常ブレーキ動作

（青堀）、駅通過列車に対する
原因不明の停止現象（西船橋）、
列車の遅延を確認せずに起電停
止を行なうという指令のミスな
ど、国鉄時代には到底考えられ
なかつた原因不明の車両故障や
保安装置故障、送電故障が相次
いでいるのだ。

こうした事故等が発生するそ
の根本は、JR総連と結託して
する労務政策を優先させる会社
の姿勢にあることはもはや周知
の事実だ。

会社の姿勢を改めさせ、運転
保安確立を確立するとともにJR
総連を解体・一掃するために
闘うことだ。

六月一二日、「宮島義勇監督
を偲ぶ会」が新宿で開催された。
「偲ぶ会」には、日本映画会の
重鎮多数が参加し、動労千葉か
らも中野委員長、佐藤家族会会
長などが参加して宮島監督のこ
れまでの足跡をふりかえり、心
からのご冥福をお祈りした。

宮島監督は、日本映画の撮影理
論確立に大きく貢献し、多くの
撮影賞・映画技術賞を受賞され、
また、国鉄分割・民営化反対の
第二波スト以来十数年にわたり
記録映画「俺たちは鉄路に生き
る」（第一報／第三報）を撮り
続け、動労千葉の闘いを全国の
仲間に伝えるとともに私たちを励
まし支え続けてくれました。

私たちは、宮島監督の遺志を
引き継ぎ、必ずや国鉄闘争に勝
利し、最後まで闘います。

本当にありがとうございました



遺影の前で宮島監督の思い出を語る中野委員長

新たな10万人合理化粉碎！ 労働運動の新たな潮流めぐらし全国へはばたこう!!

●第三十九回定期委員会●
とき 六月二十九日（月）
一三時から
ところ 千葉市民会館
全力で傍聴に結集しよう

獲得すべき第四の課題は、日
本新ガイドライン－有事立法制
定、労基法改悪、組織犯罪対策
法制定攻撃など、労働者の権利
と生活を破壊して戦争に動員し
ようとする反動攻撃と闘いぬく
方針を確立することだ。

第三十九回定期委員会に各支部
から全力で結集し、「暑い」夏
の闘いに立ち上がりよう！

●第三十九回定期委員会●
とき 六月二十九日（月）
一三時から
ところ 千葉市民会館
全力で傍聴に結集しよう